

# 校長室通信



阿蘇西小学校 校長だより No.3

令和6年5月16日

文責 田上邦宏

## PTA美化作業、大変お世話になりました。

先週11日(土)に行いましたPTA美化作業につきましては、土曜日の早朝にも関わらず多くの保護者の皆様にご参加・ご協力いただき、本当にありがとうございました。今月25日(土)に行います運動会に向けて、学習環境も整い、気持ちよく運動会練習のスタートを切ることができました。緑豊かな本校は、子供たちの学習環境に大変適していますが、その管理維持については、私たち職員だけではなかなか追いつかない時があります。今回のように、隅々まで美しく整えていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。作業後には、井芹会長の声かけで、記念写真を撮りました。素敵な思い出ができました。

また、美化作業当日にご都合が悪く、その前後にわざわざ作業していただいた方も多くいらっしゃいました。当日にご参加いただいた方も含め、本校は、こうした多くの保護者の方々に支えられているんだと、改めて感じました。大変お世話になりました。



## 今年度の放課後子供教室がスタートしました！

今週14日(火)に、“放課後子供教室”の開級式が行われました。

本校は、1年生全員が参加対象となっており、毎週火曜日の6時間目に行います(年間25回を予定)。今年度は、コーディネーターを谷本理恵さんにしていただき、安全管理員として、江入千秋さん、坂田明美さん(お二人とも昨年度からの継続)、井澤長英さん、穴井美和子さん、井浩子さんの計6名のスタッフで進めていただきます。

開級式後には、早速名札づくりが行われ、説明をしっかりと聞く姿、熱心に作成する姿など、キラリと光った1年生の姿を見ることができました。これからの活動がとても楽しみです。



## いよいよ運動会モード！全体練習がスタートしました。

全学年合同での運動会全体練習が15日(水)にスタートしました。今年度の運動会スローガンは「心を一つに協力し合い、一人一人が笑顔かがやく運動会」です。児童会代表委員会により決定したスローガンです。子供たちの思いが詰まっています。大切にしながら練習、そして本番に臨みたいと思います。各学級通信でもお願いしておりますが、水分補給をこまめに取りながら練習します。多めの水分を持たせていただきますようお願いいたします。疲れもたまります。「栄養・睡眠」を十分に取ることができるよう、ご家庭でのご協力もお願いいたします。

### ■ お願い

放課後に、子供さんの迎えのため、体育館西側に駐車して子供さんを待たれる保護者の皆様には、お願いです。駐車して子供さんを待たれる場合には、お車を体育館側に向けて駐車していただきますようご協力をお願いします。子供たちが、我が家の車を確認できると、駐車場内を走るケースがあり、バックによる走行の場合や、前向き・後ろ向きの車が混在した場合には、そうした子供たちの動きを目視しにくい状況が発生します。子供たちにも駐車場内での注意喚起については指導しますが、ご理解とご協力の程よろしく申し上げます。